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relève d'abord, monsieur l'Orateur, du minis-
tre de l'Énergie, des Mines et des Ressources.

M. Schumacher: J'adresserai donc ma ques-
tion au ministre de l'Énergie, des Mines et des
Ressources.

L'hon. J. J. Greene (ministre de l'Énergie,
des Mines et des Ressources): Monsieur l'Ora-
teur, la politique nationale du pétrole est cons-
tamment tenue à jour. On en fait une étude
toute particulière à l'heure actuelle, à la
lumière des travaux du comité Schultz,
comité présidentiel de Washington, sur la
politique canadienne en matière de pétrole.
Nous nous tenons en relations étroites avec
nos homologues américains pour nous assurer
que les intérêts du Canada entrent en ligne de
compte dans le cadre de la révision améri-
caine pour permettre aux producteurs cana-
diens de maximiser leur accès au marché des
États-Unis, un des plus profitables qui soient.

L'INDUSTRIE

LES ENTRETIENS AVEC LES PRODUCTEURS
DE POTASSE

M. John Burton (Regina-Est): Je voudrais
adresser une question au ministre de l'Indus-
trie et du Commerce. Compte-t-il rencontrer
cette semaine les producteurs de potasse et
dans quel but?

M. l'Orateur: Je doute fort que la question
ainsi formulée soit recevable pendant la
période des questions.

M. Burton: Monsieur l'Orateur, j'invoquerai
alors le Règlement. Il s'agit d'une question
urgente qui a trait à l'attitude adoptée par le
gouvernement fédéral, et à certaines positions
prises par le gouvernement provincial de la
Saskatchewan, touchant un secteur important
de l'économie canadienne. J'insiste pour qu'on
autorise une question à ce sujet.

M. l'Orateur: Je serais heureux d'accepter
une question, mais non celle qu'a posée le
député. Le député de Calgary-Nord a la
parole.

M. Burton: J'invoque le Règlement, mon-
sieur l'Orateur...

M. l'Orateur: A l'ordre, je vous prie. La
présidence a donné la parole au député de
Calgary-Nord, elle reviendra plus tard au
député de Regina-Est.

LA FISCALITÉ

LE LIVRE BLANC-LES FUITES

M. Eldon M. Woolliams (Calgary-Nord): Je
voudrais adresser cette question au premier
ministre. Étant donné qu'en dépit du
caractère confidentiel du Livre blanc sur la
fiscalité des tiers ont été invités à partager ces
confidences, le premier ministre pourrait-il
s'en informer et nous dire demain s'il y a eu
des fuites en ce qui concerne ce document?
Ma question découle de déclarations faites à
midi par les commentateurs de la radio et de
remarques parues dans la presse au sujet du
contenu éventuel du Livre blanc.

Le très hon. P. E. Trudeau (premier minis-
tre): Monsieur l'Orateur, je vérifierai volon-
tiers mais le cabinet étudie cette question
depuis des mois et tout ce qu'on a publié
jusqu'ici est pure conjecture. Nous sommes
assez persuadés qu'il n'y ait eu aucune fuite.
Si les hypothèses continuent, je n'y puis rien.

M. Woolliams: Monsieur l'Orateur, je vou-
drais poser une question au premier ministre
qui a parlé de conjectures. Puisque le premier
ministre n'a pas vérifié la chose, pourrait-il le
faire et rassurer la Chambre sur cette ques-
tion, vu son importance pour l'économie et les
contribuables?

L'INDUSTRIE

LA POTASSE-LA RENCONTRE AVEC LES
PRODUCTEURS

M. John Burton (Regina-Est): Monsieur l'O-
rateur, c'est au ministre de l'Industrie et du
Commerce que s'adresse ma question. Le
ministre a-t-il l'intention de s'entretenir avec
les producteurs de potasse? Si tel est le cas,
nous dirait-il quelle position adopte le gou-
vernement en ce qui concerne le projet de la
Saskatchewan visant des brevets, des prix
minimums et des quotas de production?

L'hon. Jean-Luc Pepin (ministre de l'Indus-
trie et du Commerce): Oui, monsieur l'Ora-
teur, une rencontre est prévue pour demain
entre les producteurs de potasse et de hauts
fonctionnaires de mon ministère. Elle a pour
objet de se renseigner le mieux possible sur le
point de vue de ces industriels et aussi de les
mettre en garde contre certaines mesures qui,
comme je l'ai déjà signalé au premier minis-
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